

## Puisse la Paix régner dans le monde et en soi, maintenant et à jamais

Nous sentons tous que nous nous trouvons à un moment critique de notre évolution collective sur cette planète. Beaucoup de choses se jouent présentement et les choix qui sont faits auront des répercussions à long terme sur notre avenir.

Nous sommes tous plus ou moins conscients des souffrances et des traumatismes profonds que vivent des millions de nos frères et sœurs, qu'ils soient victimes ou bourreaux. Ce n'est pas nouveau, bien sûr, mais les ramifications dans notre destin collectif sont profondes et ne peuvent pas être facilement ignorées. C'est pourquoi ces tribulations actuelles sont d'une nature particulière, bien qu'elles soient malheureusement si courantes. Parce qu'elles nous concernent tous et qu'elles font peser sur nous une responsabilité unique, celle de nous préoccuper réellement de ce qui se passe.

Nous pourrions développer de nombreux aspects des défis uniques auxquels nous et notre monde sommes confrontés. Il suffit de penser aux troubles qui règnent au Moyen-Orient ou à l'avenir incertain d'un pays européen particulier, coincé entre deux empires qui se disputent son contrôle. Pensez également à la menace de l'IA qui émerge rapidement et à ses nombreux effets perturbateurs sur la vie de millions de travailleurs. Pensez aussi, bien sûr, à la destruction de la Toile de la Vie, poussée au bord du gouffre par une dégradation incessante, principalement pour des motifs de quête de profits.

Nous vivons en effet un moment clé de notre histoire. La tournure que prendront les choses dépend en grande partie de la manière dont nous les anticipons, car l'énergie suit toujours notre attention et nos croyances subconscientes, en tant qu'êtres puissants que nous sommes, dotés de certains des formidables pouvoirs créateurs de la Source Elle-même. C'est pourquoi il est si important de prendre conscience du type de choses auxquelles nous accordons notre attention et à la façon dont nous les percevons.

Allons-nous cocréer un monde d'abondance où plus aucun être humain ne souffrira des affres de la famine, des horreurs de la violence gratuite et de l'absence pure et simple des nécessités de base requises pour vivre une existence épanouie ? Ou bien allons-nous tous sombrer dans un enfer que nous aurons nous-mêmes créé ?

Lorsque les choses sont présentées ainsi de manière aussi lourdement contrastée, il est assez facile de faire le bon choix. Mais sommes-nous vraiment

prêts à nous ouvrir au meilleur de ce que cette planète vivante et cet univers conscient ont à nous offrir ? C'est ce que l'on peut se demander lorsqu'on voit à quoi nous consacrons généralement notre attention.

Fascinés comme nous le sommes par les distractions sans fin et les points de vue contradictoires qui abondent dans cette illusion puissamment captivante dans laquelle nous vivons, il est facile de perdre de vue les trois faits essentiels suivants : nous sommes des êtres immortels dotés d'une énergie hautement sensible qui vivent une expérience physique incroyablement immersive ; nous sommes venus ici pour évoluer, servir et aimer du mieux que nous pouvons ; nous ne faisons qu'Un avec Tout Ce Qui Est.

**Si vous souhaitez plonger au cœur de votre véritable nature immortelle et faire l'expérience de cette réalité physique à partir de cette perspective plus élevée, afin de mieux ÊTRE tout ce que vous Êtes, vous pouvez utiliser comme outil de focalisation la version vidéo suivante de la guidance enregistrée pour la récente [Méditation mondiale de l'équinoxe : Être la marée montante de l'Amour.](#)**

<https://youtu.be/haDdWSV1Ssc>

Vous pouvez également utiliser cette expérience d'harmonisation avec l'âme au moins une fois par semaine, tous les dimanches à midi heure locale, afin d'aider à créer une vague d'Amour qui fera le tour de notre planète et entraînera toutes les âmes vivantes dans son sillage.

En nous connectant à la Source et en nous reliant énergétiquement à tous les êtres conscients de la Terre, nous pouvons ainsi contribuer à élever la vibration globale de ce monde et favoriser la meilleure guérison possible pour tout ce qui afflige l'humanité et tous les êtres vivants de ce plan d'existence.

*Puisse la Paix régner dans le monde et en soi, maintenant et à jamais*

\* \* \* \* \*

*Dans le domaine éphémère de la dualité, des changements sont en cours, dont certains méritent une partie de notre attention afin d'être conscient de ces développements en cours et d'aider ainsi à les orienter dans une direction satisfaisante, selon ce que la Source peut nous guider à sentir en leur accordant notre attention, en visualisant et en souhaitant soigneusement ce qui finira par se produire.*

« La beauté de la Constitution américaine est qu'elle consacre la séparation des pouvoirs et qu'elle vous donne, à vous le peuple américain, le contrôle. C'est le gouvernement du peuple, pour le peuple, par le peuple. Et s'il vous plaît, Mesdames et Messieurs, n'oubliez jamais que c'est le pouvoir du peuple qui fera la différence ici pour demander des comptes à ces personnes... des personnes qui commettent des crimes flagrants contre le public américain et le reste du monde. Mais ce dont nous parlons ici n'est pas seulement une violation de la Constitution, c'est un crime contre l'humanité. Il s'agit d'une tromperie flagrante à l'égard de la race humaine et il est temps de la dénoncer. »

- Ross Coulthart, journaliste d'investigation, dans le premier épisode de sa nouvelle émission Reality Check sur NewsNation, le 11 mars 2024.

- Extrait et traduit de 13:27 à 14:16 dans...

**Craft retrieval photos disprove AARO UAP report: Pentagon Papers lawyer**  
[https://youtu.be/UVPs-2DfN\\_o](https://youtu.be/UVPs-2DfN_o)

Description de la vidéo (traduction) :

Ross Coulthart, de NewsNation, se demande si le nouveau rapport du Pentagone sur les UAP (Unidentified Aerial Phenomenon - Phénomène aérien non identifié) reflète la vérité, affirmant qu'il fait partie d'une "dissimulation" qui induit inconstitutionnellement le public en erreur et nie l'existence d'un programme secret de récupération allégué par le dénonciateur David Grusch. M. Coulthart est rejoint par l'ancien avocat des Pentagon Papers, Daniel Sheehan, qui affirme avoir vu des photos des archives du Project Blue Book montrant ce qu'il pense être des engins non humains récupérés par l'armée américaine alors qu'il enquêtait sur les UAP sous l'administration Carter.

---

**"Timeline Technology Revealed: How Project Looking Glass and Stargates Shape Humanity's Fate"**

<https://youtu.be/nxbuURKh2eY?t=372>

Le lien est programmé pour faire démarrer la vidéo passé la 6e minute dans cette présentation de Frank Jacob de juin 2023 intitulée "The Two Timelines : Which Will We Choose ?" [Les deux lignes temporelles : Laquelle choisirons-nous ?] dans laquelle il décrit un dispositif appelé le Looking Glass, trouvé sur un vaisseau ET, qui permet de voir les événements futurs.

Voici un extrait traduit de la transcription : « Je me souviens que Richard Dolan nous a raconté l'histoire d'un membre de la CIA qui était présent en 1977 lorsque le président Jimmy Carter a été informé de l'existence de ces vaisseaux et de ces pilotes. (...) Entre 1947 et le début des années 50, il y a donc eu une série de crashes, et non pas un seul. Et ils ont commencé tout le processus de rétro-ingénierie et à la fin ils ont eu jusqu'à sept OVNI je crois, et ils ont également capturé des êtres extraterrestres et ils ont fini par être amenés dans une zone appelée Zone 51 que nous connaissons tous. Le Looking Glass a également été placé dans la zone S4 de la zone 51 et tout cela a été classé dans la catégorie des plus grands secrets, bien sûr, jusqu'à ce qu'ils découvrent à qui ils avaient affaire. Ce qu'ils ont découvert en principe, c'est que les extraterrestres n'en sont pas vraiment, techniquement parlant. C'est nous qui venons du futur - les extraterrestres capturés qu'ils ont trouvés, qu'ils ont appelés J-rods - et qui venaient de Zeta Reticuli, la région que nous allons un jour coloniser. Nous sommes dans leur passé et ils ont voyagé respectivement 52 000 et 45 000 ans en arrière, exactement avant que cet événement ne se produise pour différentes raisons. »

---

### **A Message from the Galactic Federation of Worlds on the Israel-Iran Conflict - April 15, 2024**

<https://exopolitics.org/a-message-from-the-galactic-federation-of-worlds-on-the-israel-iran-conflict/>

Extrait traduit : « Ce qui est très significatif, c'est qu'avant l'attaque iranienne du 13 avril, Elena Danaan m'a fait part d'un message qu'elle avait reçu de Thor Han Eredyon, un Haut Commandant de la Fédération Galactique des Mondes. Dans son message, Thor Han partageait des informations sur l'accord secret et sur son lien avec une alliance terrestre avec laquelle la Fédération galactique travaillait en coulisses. Le message de Thor Han donne plus de détails sur l'accord secret et sur la façon dont il est lié à une lutte plus large entre l'Alliance Terrienne et l'État Profond sur l'avenir de la planète, ainsi que sur la divulgation d'informations sur les extraterrestres.

Voici le message de Thor Han et l'analyse que j'en ai faite.

THOR HAN 13 avril 2024

Le 11 avril 2024, des responsables gouvernementaux et militaires de plusieurs pays membres de l'Alliance Terrienne se sont réunis en secret pour discuter d'un plan d'action contre l'État Profond. Les Chapeaux Blancs américains étaient

présents, ainsi que Poutine, quelques représentants de l'Iran et des États islamiques de "puissance secondaire" qui ont récemment rejoint l'Alliance, comme l'Arabie Saoudite et l'Égypte, parmi beaucoup d'autres.

L'Alliance terrestre se prépare depuis un certain temps à renverser l'État profond en rachetant des pays islamistes, comme l'Égypte, qui dépendaient financièrement des banques de l'État profond. Lorsque ces pays ont retrouvé leur indépendance vis-à-vis de l'État profond, ils ont rejoint l'Alliance terrestre et ont changé de camp.

Il ne s'agit pas seulement d'une guerre entre deux pays ; il y a une lueur d'espoir profonde et complexe. Le conflit Iran-Israël n'est que la partie émergée de l'iceberg. En réalité, il s'agit d'un accord. L'Alliance terrestre échange une liste de choses, notamment : l'État profond et ses éléments vont quitter l'Ukraine et la céder. La diplomatie n'ayant pas fonctionné comme prévu, la deuxième étape a été la tactique de la peur. Cependant, la situation est plus complexe que cela. L'Iran ne veut pas entrer en guerre ; il joue simplement la carte de la menace pour faire reculer l'État profond sur les termes de cet accord à plusieurs niveaux.

Si la tragédie frappe, ce ne sera pas par la volonté de l'Alliance terrestre, mais en raison de la résistance de l'ancien paradigme. Les institutions de l'ombre qui ont gouverné cette planète ont perdu leur soutien extérieur, et elles préféreraient tout détruire dans leur chute plutôt que de se rendre. C'est pourquoi des accords ont été conclus pour éviter le chaos et la mort.

Ces réunions et les décisions qui en ont découlé ont été prises par les humains de la Terre en charge. Nous ne pouvons que conseiller et assister avec sagesse dans les situations critiques, ce que nous avons fait et continuerons à faire avec diligence, mais l'avenir de la Terre est entre les mains des Terriens. Restez forts, avec l'espoir dans vos cœurs, car c'est le moment décisif pour votre liberté et votre avenir. Vous n'êtes pas seuls. »

---

« De l'unité sous-jacente que l'on trouve dans les enseignements des philosophies orientales et des voies spirituelles du monde entier, à l'inconscient collectif de Carl Jung, en passant par la science quantique moderne qui démontre l'interconnexion à travers le champ quantique, le concept d'une énergie unifiée dont nous faisons tous partie révèle les façons dont nous sommes tous connectés au niveau le plus fondamental avec tout ce qui existe partout.

Cette connaissance est également expérimentale pour ceux qui consacrent leur vie à des pratiques spirituelles qui mettent de côté les diverses voix qui s'élèvent à l'intérieur de chacun, les voix de l'esprit, des émotions et du corps, permettant ainsi à leur conscience de s'élargir. Dans les états de nirvana, ces adeptes touchent l'infini et participent à l'expérience de l'Unité dont nous faisons tous partie.

Je considère l'Unité comme la vérité fondamentale de notre existence. Appliquer une compréhension pratique de la manière dont cette Unité se manifeste et gouverne notre réalité physique à travers la conscience collective de l'humanité est la prochaine étape pour créer un changement conscient dans notre monde. Il s'agit d'un processus par lequel nous - l'humanité - en tant que collectif, avons le pouvoir de changer notre réalité, si nous pouvons nous libérer de l'envoûtement mental des puissants groupes de l'élite qui contrôlent actuellement le flux d'informations par le biais des médias.

Si ce monde est pour nous un miroir quantique de tout ce que nous détenons dans notre conscience individuelle et collective, avec tous les compartiments de notre psychisme qui contiennent des choses que nous nous cachons même à nous-mêmes, alors la mise en lumière d'informations aussi terribles ne pourrait-elle pas être un processus spirituel de la collectivité humaine confrontée à son ombre collective ? Ne pourrait-il pas s'agir d'une étape choquante, dérangeante, mais nécessaire à l'expansion de la conscience humaine sur notre planète, à ce moment précis de notre histoire ? Un moment où nous amenons dans la Lumière TOUT ce que nous sommes en tant qu'espèce pour le guérir et l'intégrer, alors que nous nous dirigeons vers la prochaine grande itération de découverte de ce que nous sommes vraiment en tant qu'êtres humains ? »

- Extrait et traduit des pages 273 et 274 du livre [Facing the Shadow, Embracing the Light – A Journey of Spirit Retrieval and Awakening](#) par Niara Terela Isley. NOTE : Elle a été [interviewée](#) par Michael Salla le 23 janvier 2022.

---

« Comme il (Carlos Barrios) l'explique, lorsque le bras droit du monde matérialiste disparaît lentement mais inexorablement, nous sommes à l'aube de l'ère où la paix commence et où les gens vivent en harmonie avec la Terre mère. Nous ne sommes plus dans le monde du quatrième soleil, mais nous ne sommes pas encore dans le monde du cinquième soleil. C'est l'entre-deux, le temps de la transition. Alors que nous traversons cette transition, nous assistons à une

convergence mondiale colossale de destruction environnementale, de chaos social, de guerre et de changements terrestres continus.

Les Hopis disent que nous sommes entrés dans un autre monde, une autre conscience - le cinquième monde. Ils disent que le monde entier va connaître une purification et que seuls les gens qui suivent la Voie de la Paix survivront pour inaugurer le Nouvel Âge du Sixième Monde. Nous sommes dans une grande transition, le début d'une nouvelle conscience ; certains d'entre nous sont déjà dans la quatrième dimension et se dirigent vers la cinquième. Nous voyons l'avenir et le passé, ce qui nous permet de devenir ce que nous sommes vraiment. Il est de notre responsabilité de transmettre cela, en portant un message qui peut élever le cœur de l'humanité. »

– Tiré et traduit de [Life with a Cosmos Clearance](#) par Daniel Salter

---

### **Let's Speculate: UFO/UAP Technology**

<https://www.youtube.com/watch?v=CPOcEXmEDmc>

Dans les commentaires : « Bravo Amber et Mark pour cet excellent résumé d'un grand nombre d'informations vitales auxquelles le grand public devrait avoir accès. Vous allez droit au but en abordant directement certaines des questions les plus importantes. Vous le faites de manière à ce que les personnes sceptiques, qui n'ont peut-être pas encore approfondi la question, puissent se faire une idée de ce sujet difficile à accepter. Vous allez manifestement beaucoup plus loin dans le processus de divulgation que ne l'ont jamais fait les médias à la noix.

J'espère que vous continuerez à déterrer des faits aussi incontestables pour aider plus de gens à accepter la réalité évidente que les extraterrestres et les êtres qui voyagent dans le temps sont réels et qu'un vaste gouvernement de l'ombre a utilisé leurs technologies, rassemblées et rétro-conçues au cours des 80 dernières années, pour servir les intérêts d'une petite élite avec, apparemment, un programme assez néfaste.

Imaginez qu'au cours des 50 dernières années environ, ils aient choisi de mettre à la disposition du monde entier la technologie exotique de l'énergie libre dont ils disposaient depuis tout ce temps pour empêcher le rejet massif de CO2 dû à l'utilisation excessive de combustibles fossiles, qui menace aujourd'hui de faire basculer totalement l'équilibre climatique vers un réchauffement planétaire incontrôlé et des phénomènes météorologiques extrêmes. Cet argument a souvent été avancé, et d'autres pourraient l'être également, sur de nombreuses

autres questions telles que le rajeunissement du corps grâce aux lits médicaux, si seulement nous savions tout ce qu'ils nous cachent encore, au plus profond des projets noirs, à des fins qui n'ont apparemment pas grand-chose à voir avec le plus grand bien de tous.

Certains, comme Michael Salla ([exopolitics.org](http://exopolitics.org)), ont fourni de nombreuses preuves corroborées qu'une civilisation parallèle possédant des vaisseaux capables de voyages intergalactiques s'est développée depuis le crash de Roswell et même plusieurs années auparavant, utilisant en partie des esclaves comme les Nazis l'ont fait en Allemagne jusqu'à la fin de la Seconde Guerre mondiale. Lui et d'autres chercheurs de vérité comme Dan Willis ([thewebmatrix.net](http://thewebmatrix.net)) ont également établi que leur philosophie inhumaine s'est enracinée aux États-Unis à la suite de la tristement célèbre Opération Paperclip qui a amené les meilleurs scientifiques allemands dans le giron américain afin qu'ils poursuivent le développement des technologies exotiques auxquelles ils avaient eu accès. Cette influence nazie importée est en grande partie à l'origine de l'État profond et de la volonté hégémonique de l'empire américain de dominer l'ensemble de la planète.

Tout cela aurait pu être évité si le président Eisenhower avait pu l'emporter sur le groupe Magic-12, alors en plein essor, qui, par peur de ce que ferait l'URSS, estimait n'avoir d'autre choix que de rester en tête, d'être toujours plus puissant que les autres adversaires et de refuser ainsi l'option offerte par les ET nordiques bienveillants de ne pas développer d'armes nucléaires à grande échelle. Au lieu de cela, Eisenhower a dû signer le traité de Greda en 1954 avec un groupe d'extraterrestres gris non altruistes, les laissant enlever et ramener avec leur mémoire effacée des millions de personnes dans le cadre de leur programme d'hybridation, en échange d'une aide technologique et d'une assistance directe dans des bases souterraines profondes.

Bien sûr, si l'on se place dans la perspective plus large des besoins évolutifs de stimulation intense des milliards d'âmes incarnées sur cette planète, on peut également soutenir que le fait de passer par tout ce processus alambiqué pour déterrer la vérité sur ce que les humains peuvent faire lorsqu'ils sont déconnectés de la perception la plus élevée de la réalité de leur âme fait partie des défis de mise à l'épreuve dont nos âmes ont besoin pour être poussées à être tout ce que la Source peut ÊTRE à travers nous tous. Fred Burks a souvent fait allusion à ce but supérieur bénin derrière les aspects apparemment sombres de la vie sur Terre. Permettre à l'Amour de nous guider dans la manière dont nous comprenons et ressentons les choses est et restera toujours la seule voie équilibrée à suivre. Certainement pas la haine et la peur.

Alors, en conclusion, aimons-les tous jusqu'à ce que tout ce qui est caché soit entièrement exposé à la vue de tous et pardonnons inconditionnellement aux âmes qui nous ont amenés au bord de l'abîme où nous sommes maintenant, car même si leur personnage humain ne savait certainement pas ce qu'ils faisaient, leur âme avait choisi de faire l'énorme sacrifice karmique qu'elle a fait pour le plus grand bien de tous. Et pour cela, nous leur devons une énorme dette de gratitude. »

---

### **In Japan, Tens of Thousands Protest WHO's 'Supranational Grab Over Global Health' - 04/16/24**

<https://childrenshealthdefense.org/defender/japan-protest-who-supranational-grab-global-health/>

(Traduction) (...) En raison de l'opposition mondiale croissante, Mme Lindley a déclaré que les négociations sur les propositions de l'OMS "deviennent plus litigieuses, ce qui est également encourageant". "La majorité des gens, une fois informés, s'opposent aux deux accords car ils commencent à comprendre qu'il s'agit d'une mainmise supranationale de l'OMS sur la santé mondiale", a-t-elle déclaré.

(...) "En nous mobilisant dans le monde entier, en solidarité, nous sommes plus efficaces pour envoyer un message clair à l'oligarchie de l'OMS", a déclaré Mme Mohamed. Les critiques allèguent que l'accord sur les pandémies - ou traité - proposé et les amendements au RSI proposés pour 2023 donneraient à l'OMS de nouveaux pouvoirs considérables sur les gouvernements nationaux et les autorités de santé publique, en particulier dans le cas d'une nouvelle pandémie, et contribueraient à établir un régime mondial de "passeports de santé numériques". Ces propositions, qui font actuellement l'objet de négociations entre les États membres de l'OMS, devraient être votées lors de la 77e Assemblée mondiale de la santé de l'OMS, qui se tiendra à Genève (Suisse) du 27 mai au 1er juin.

*Voir aussi...*

### **PROTESTS ACROSS JAPAN RALLY AGAINST WHO PANDEMIC TREATY**

<https://dailytelegraph.co.nz/world/protests-across-japan-rally-against-who-pandemic-treaty/>

### **The WHO Pandemic Treaty**

<https://leslynlewismp.ca/2024/01/17/the-who-pandemic-treaty/>

(Traduction) Nombreux sont ceux qui ignorent que l'Organisation mondiale de la santé travaille à l'élaboration d'un traité international juridiquement contraignant destiné à préparer le monde à la prochaine pandémie. Les médias et le public ont très peu parlé de ce traité monumental qui, une fois ratifié, orienterait les décisions et les réponses de tous les pays signataires en matière de santé publique. Il est essentiel que les Canadiens soient au courant de ces négociations mondiales et de leurs implications potentielles pour nos propres réponses nationales en matière de soins de santé à l'avenir.

### **Urgent Call to Action: Block the Pandemic Treaty NOW**

<https://www.citizengo.org/en-au/ot/212347-urgent-call-action-block-pandemic-treaty-now>

433,265 personnes ont signé cette petition jusqu'ici.

---

### **The One Video Israel REALLY Doesn't Want You To See**

<https://youtu.be/-mxfnya3ZRc>

Cette vidéo confirme une partie de ce qui a été révélé dans le courriel suivant, envoyé le 25 octobre dernier.

### **À la recherche de la vérité**

[https://www.earthrainbownetwork.com/FocusArchives/pdf/A\\_la\\_recherche\\_de\\_la\\_verite.pdf](https://www.earthrainbownetwork.com/FocusArchives/pdf/A_la_recherche_de_la_verite.pdf)

Extraits traduits : L'IDF a reçu l'ordre de se mettre en veille - l'armée de terre et l'armée de l'air - pendant sept heures, alors que ces attaques avaient lieu. En vertu du prétendu ordre de mise en veille de Netanyahou, les FDI sont restées ostensiblement absentes pendant de nombreuses heures critiques, et il apparaît qu'Israël a sciemment permis à des "terroristes coupeurs de câbles" (rappelant les terroristes coupeurs de boîtes du 11 septembre qui ont détourné quatre avions de ligne) à bord de bulldozers de franchir toutes les barrières frontalières les plus lourdement fortifiées du monde en 14 endroits différents pour lancer une invasion massive à l'intérieur d'Israël.

Un éminent rabbin new-yorkais d'origine israélienne, après s'être entretenu avec ses sources de renseignements israéliennes, a également conclu que l'invasion du 7 octobre devait être un "coup monté de l'intérieur". Il est absolument absurde de croire que des services de renseignements israéliens aussi redoutables et des forces militaires de Tsahal aussi compétentes puissent être totalement

inconscients d'une "attaque surprise" pendant sept longues heures. Le rédacteur en chef et journaliste israélien David Sidman, citant des sources de renseignement, a également rapporté cette semaine que : "L'invasion a été enregistrée à 7h15 du matin : L'invasion a été enregistrée à 7h15, mais le gouvernement a instauré un black-out médiatique empêchant la presse d'avertir le public pendant une heure et demie. Imaginez le nombre de personnes qui auraient pu se préparer à l'invasion si la presse avait été autorisée à les avertir en temps réel.

(...) Il apparaît aujourd'hui que près de la moitié des Israéliens tués étaient des combattants, que les forces israéliennes étaient responsables de la mort de certains de leurs propres civils et que Tel-Aviv a diffusé de fausses histoires d'"atrocités commises par le Hamas" pour justifier son attaque aérienne dévastatrice contre les civils palestiniens à Gaza.

(...) Un groupe de réflexion israélien lié au Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu a publié le 17 octobre un rapport faisant la promotion de "l'occasion unique et rare" de "relocaliser et de régler définitivement la question de l'ensemble de la population de Gaza".